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Во всех цехах комбината 
работать ритмично

Одним из условий улучшения 
экономики производства является 
обеспечение равномерной ритмич
ной работы предприятия.

Равномерная работа предприя
тия — свидетельство высокого 
класса культуры производства, хо
рошей организации всех звеньев 
работы, условие полного исполь
зования производственных ресур
сов.

При ритмичной работе сокраща
ются нарушения технологической 
дисциплины, исключаются браки, 
возникающие в период штурмовой 
работы, отпадает необходимость в 
оплате штрафов, связанных с про
стоем оборудования и транспор
та.

В  конце октября 1965 года со
стоялось расширенное заседание 
парткома, на котором рассматри
вался вопрос обеспечения ритмич
ной работы основных цехов ком
бината. На этом заседании было 
отмечено, что в течение I I I  квар
тала и октября комбинат по до
быче руды и выпуску концентра
та работал неритмично. В  первую 
декаду выполнение плана состав
ляло только 26—27 процентов от 
месячного, а в третью декаду шло 
на уровне 45—46 процентов.

- Основной причиной неритмич
ной работы явилась недостаточная 
организация работ и большая ава
рийность на фабрике, руднике и 
автобазе. Стремление выполнить 
плановые месячные задания за 
счет резкого увеличения выпуска 
концентрата и добычи руды в 
третью декаду приводило к нару
шению технологии производства 
на фабрике, перегрузке оборудова
ния и, как следствие, к аварийным 
остановкам в начале следующего 
месяца. Парткомом и руководст
вом комбината были разработаны 
мероприятия, направленные на 
обеспечение ритмичной работы 
комбината. Однако улучшения не 
последовало в работе цехов.

Начался ноябрь. Выполнение 
плана за первую декаду по добы
че руды составило 70,6 процента, 
по вскрыше — 80,6 процента и по 
выпуску концентрата — на 75,6 
процента.

Не улучшаются показатели во 
второй декаде ноября. Задолжен
ность по добыче руды за 17 дней ! 
составляет 34.775 тонн, по вскры- I 
ше — 21.954 тонны и по выпуску

концентрата — 12.874 тонны. Не
удовлетворительно в ноябре рабо
тает автотранспорт (начальник 
Шаманский Н. И., главный инже
нер Ульянков Ю. Ф.). Сказыва
ется, правда, и отсутствие резины 
(баллонов) для МАЗ-525. Из 
имеющихся на комбинате машин, 
6—9 ежедневно простаивают.

Допускаются и простои машин 
из-за нераспорядительности инже
нерно-технических работников ав
тобазы. Так из-за отсутствия элек
тродрели автомобиль МАЗ-525 
простоял целую неделю.

Выделяемый автобазой тран
спорт используется еще недоста
точно. По вине рудника «Желез
ный» простой машин составил 
135 машино-часов, по вине фабри
ки — 110 машино-часов.

Рудник «Железный» (начальник 
Бондаревский В. Т., главный ин
женер Мелик-Гайказов В. Г.) за 
17 дней подал на фабрику руду по 
содержанию железа на 1,5 про
цента ниже плановой. За счет 
этого недодано 11,5 тысячи тонн 
железного концентрата, а в тече
ние четырех дней ноября на фаб
рику подавалась руда, не отвечаю
щая техническим условиям. Толь
ко за эти дни потеряно 4300 тонн 
концентрата. В эти же дни задал- 
живался и лишний транспорт для 
перевозки сухих хвостов.

Основная задача коллектива в 
ближайшее время — ликвидиро
вать задолженность по плановым 
объемам производства в ноябре и 
обеспечить ритмичную работу с 
первых дней декабря. Проведен
ные на днях собрания на руднике, 
автобазе, фабрике показали, что 
возможности для этого есть.

Автобазе необходимо ежесмен
но выпускать на линию 28—30 ма
шин, а руднику и фабрике не до
пускать ни одного часа их про
стоя. Руда на фабрику должна 
поступать не ниже плановой, как 
по железу, так и по магнитным 
анализам.

Руководители цехов, партийные, 
профсоюзные организации долж
ны взять под неослабный конт
роль работу каждой смены, каж
дой бригады и каждого цеха, обес
печив их ритмичную работу и без
условное выполнение производст
венного плана. Этому обязывают 
решения сентябрьского Пленума 
Ц К КПСС.

Указ Президиума Верховного Совета РСФСР 
О проведении выборов народных судей 

районных (городских) народных судов РС Ф С Р
В связи с истечением 18 декабря 1965 года полномочий народных 

судей районных (городских) народных судов РС Ф С Р  Президиум 
Верховного Совета РС Ф С Р  постановляет:

Назначить выборы народных судей районных (городских) народ
ных судов РС Ф С Р  на воскресенье 19 декабря 1965 года.

Председатель Президиума Верховного Совета РС Ф СР
Н. ИГНАТОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РС Ф СР С. ОРЛОВ.
Москва, 9 ноября 1965 года.

Навстречу выборам народных судей
В соответствии с решением облисполкома публикуется список 

районных (городских) народных судов и количество судей, подле* 
жащих избранию по Мурманской области.

1. Кольский районный народный суд — 2 народных судьи.
2. Ловозерский районный народный суд — 1 народный судья.
3. Печенгский районный народный суд — 2 народных судьи.
4. Терский районный народный суд — 1 народный судья.
5. Кандалакшский городской народный суд — 3 народных судьи.
6. Кировский городской народный суд — 4 народных судьи.
7. Мончегорский городской народный суд 2 народных судьи.
8. Мурманский городской народный суд — 9 народных судей.
9. Североморский городской народный суд — 2 народных судьи.

Исполнительный комитет Мурманского областного Совета 
депутатов трудящихся.

Навстречу XXIII съезду КПСС
☆  ☆  

Лесозаготовители 
берут новые рубежи

Коллектив Енского леспромхо
за, успешно борясь за выполнение 
социалистических обязательств, 
досрочно, 5 ноября с. г., выпол
нил семилетний план по выпуску 
валовой продукции, вывозке леса 
и другим показателям.

За годы семилетки леспромхоз 
получил 1700 тыс. руб. прибыли, 
в том числе значительную сумму 
сверхплановой прибыли. Произво
дительность труда возросла на 
35 процентов.

Завершая последний год семи
летки, коллектив леспромхоза обя
зался выработать сверх 7-летнего 
плана валовой продукции на 
460 тыс. руб., вывезти 33 т. м3 
древесины, в том числе 32 т. м3 
деловой.

Хорошо потрудились в теку
щем семилетии малокомплексные 
бригады, возглавляемые бригади
рами тт. Голубевым И. Ф., Мисе- 
вичем И. Т., Ярмаш В. Я., Пше- 
ничковым В. М., Калининым Г. В., 
не отставали от них шоферы ле
совозных машин тт. Киприянов 
В. М., Казунин Н. А., Багаев 
М. Н. , Баев В. А.

За семилетие построены десят
ки километров лесовозных дорог, 
автогаражи, мехмастерские, меха
низированные нижние склады в 
Ковдоре и Куропте. Получено 
много машин и разной техники 
для успешного выполнения плана 
лесозаготовок.

Все это явилось результатом 
большой и слаженной работы в-се- 
'го коллектива леспромхоза.

Сейчас проводится большая ра
бота по повышению культуры 
производства и улучшению быто
вых условий. Большинство лесо
заготовителей Ковдорского лесо
пункта живут в благоустроенных 
каменных домах. Капитально ре
монтируется и благоустраивается 
деревянный жилой фонд.

Вместе с успехами, достигну
тыми за семилетие, леспромхоз 
имея ряд недостатков. Так, каче
ство выпускаемой продукции еще 
не полностью соответствует тех

ническим условиям и требованиям 
поставок, что приводит к рекла
мациям реализуемой древесины.

С большим удовлетворением 
коллектив Енского леспромхоза 
воспринял важнейшие решения 
сентябрьского Пленума ЦК КПСС 
и единодушно одобряет их.

Обращено особое внимание ка
честву выпускаемой продукции. 
Для этого проведены занятия с 
десятниками, приемщиками-конт- 
ролерами, со всеми рабочими ниж
них складов по изучению ГОСТов.

Проведен общественный смотр 
качества лесопродукции. Непо
средственно на рабочих местах —  
на разделочных эстакадах специа
листами проводятся практические 
показы правильной, рациональ
ной разделки хлыстов.

Широкий размах приобретает 
социалистическое соревнование в 
честь X X III съезда КПСС.

Обсудив свои возможности, 
коллектив леспромхоза принял на 
себя следующие обязательства:

—  Выполнить план 1965 года 
по выпуску валовой продукции 
досрочно к 25 декабря с. г., вы
пустить сверх плана не менее 
20 тыс. руб. валовой продукции.

—  Выполнить план 1-го квар
тала 1966 года досрочно 30 мар
та, вывезти сверх плана 700 м3 
леса.

--- Выполнить план 1965 года 
по комплексной выработке на од
ного списочного рабочего лесоза
готовок в объеме 517 м3.

—  За счет выполнения плана 
реализации деловой древесины, 
улучшения качества работы, по
лучить в 1 квартале 1966 года 
сверх плановой прибыли не менее 
К ) тыс. рублей.

Встав на предсъездовскую вах
ту, труженики леспромхоза сдела
ют все от них зависящее, умно
жат свой вклад в дело коммуни
стического строительства.

И. ГУРЕЕВ. 
Инженер по технормирова- 
нию Енского леспромхоза,
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КРИ ВО Й  РОГ. Коллектив института «Механобрчермет» 
за последние годы провел большую работу по исследованию 
и внедрению новых схем обогащения железных руд. Институ
том разработаны магнитные сепараторы, значительно облег
чающие обслуживание механизмов и улучшающие качество 
концентрата. Новые сепараторы получили широкое признание.

На снимке (слева направо): инженеры Кузьма Антонович 
Золотарев и Этери Владимировна Филатова с главным кон
структором проекта Мирой Петровной Бражниковой за разра
боткой схемы магнитной сепарации, обеспечивающей получе
ние концентрата с содержанием железа 65 процентов.

Фото А. Запары. Фотохроника ТАСС.

З И М Н Е Е  У Т Р О
гкзЧ>

Тихо. Тихо. Рассветает. 
Даль манит голубизной. 
Снег, как белый пух летает 
И кружит над головой.

Тает, тает тьма ночная. 
Воздух утренний бодрит.

Счастье силы прибавляет, 
Радость голову кружит.
Лед сверкает перламутром. 
Слышен смех и там и тут. 
Хорошо Ковдорским утром 
Начинать любимый труд.

м, гвоздиков.

☆

Нужен сборный 
железобетон

Новая вермикулитовая фабрика 
строится уже второй год, —  го
ворит прораб участка «Пром- 
строй» Р. Ф. Расторгуева, —  хо
тя строительство этого объекта 
можно бы давно ускорить. Но 
трест «Ковдорстрой» не прини
мает мер по устранению недо
статков, тормозящих выполнение 
работ.

Система организации работ в 
этом году значительно лучше по
ставлена, чем в прошлые годы. В 
этом году план организации ра
бот, детально разработанный, пре
подан трестом «Оргтехстрой» и 
это мероприятие улучшило веде
ние строительных работ.

С начала строительства на 
главном корпусе сделаны фунда
менты по всему периметру, не 
начаты фундаменты под оборудо
вание.

В настоящее время приступле- 
но к кирпичной кладке стен на 
бытовом корпусе. Работы ведутся 
в две смены бригадой тов. Сморо- 
дова, Но кирпичная кладка сдер
живается ввиду отсутствия ба
шенного крана, крайне нуленого 
для укладки и монтажа балок, 
плит и установки колонн.

Приступлено к монтажу и ус
тановке 15-метровых мачт для 
освещения всей строительной 
площадки. Эта работа выполняет
ся комплексной бригадой под ру
ководством тов. Суровца,

На корпусе крупного дробления 
строительные работы еще не за
кончены тоже из-за отсутствия 
сборного железобетона, а это за
держивает кирпичную кладку 
стен и передачу для ведения мон
тажных работ участку «Сталь- 
монтаж».

Строители для себя возводят 
одноэтажное бытовое деревянное 
помещение, в котором будут раз
мещены раздевалка, столовая, 
красный уголок, комната санги- 
гиеяы и другие. На этом здании 
работает бригада тов. Горшкова.

В заключение своего рассказа 
прораб тов. Р. Ф. Расторгуева го
ворит, что отсутствие сборного 
железобетона ставит нас в тяже
лое положение и взятые социали
стические обязательства не вы
полняются.

  А. ОРЛОВ.

Соревнующимся 
не созданы условия
Рабочие, инженерно-техниче

ские работники участка дробле
ния взяли обязательство —  вы
полнить годовой план досрочно к 
28 декабря.

Проработав первую половину 
ноября и видя, что сменные зада
ния по дроблению руды не вы
полняются, участники социали
стического соревнования забеспо
коились. Так, например, за 16 
дней ноября в смене, где началь
ник смены тов. Цветков 0. А. про
изводственное задание выполнено 
на 80 процентов, а в смене тов. 
Бондаря А. И.   на 91 про
цент.

Причиной невыполнения плана 
является отсутствие руды, а ее 
поставляет рудник «Железный» с 
перебоями. За 14 дней ноября 
простои оборудования на дробле
нии составили 150 часов, и все 
это по вине рудника «Железный». 
А что составляет час простоя на 
дроблении —  это 700 тонн руды, 
и в итоге на фабрику дробильщи
ки не поставили 105.000 тонн 
руды. Нужно руководству фабрики 
принимать меры к выполнению 
плана и создать условия сорев
нующимся, чтобы выполнить взя
тые обязательства,.

И. КОКИН.
Партгрупорг участна сушки.
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Где же охрана труда?
Наступила полярная зима. Но 

на расходном и базисном складах 
караульные помещения не подго
товлены к зиме. В оконные рамы 
стекла не вставлены, двери плот
но не закрываются, и не завезе
ны дрова для отопления помеще
ний.

В караульных помещениях не 
только надо сторожам обогревать
ся, но в них хранится некоторый 
противопожарный инвентарь (ог
нетушители и др), которым необ
ходимо тепло.

О таком ненормальном положе-

! нии на складах мы, работники ох
раны, неоднократно заявляли на- 

i пальнику охраны тов. Лобову, но 
I  на наши просьбы он не реагиру- 
1 ет.

Не лучше положение на вре- 
; менном складе хранения взрывча
тых веществ. Там сделали будку, 
в которой только надо волков мо
розить. Как на основных скла
дах, так и на временном нет 
регулярного освещения их терри
торий. Освещают тогда, когда при
бывает какая-либо комиссия.

В. КАРГАШИНА.

Двухгодичная волокита
Второй год в коридоре нижне

го подъезда №  1 дома 14, по 
улице Ленина нет освещения, 
и все из-за неисправной электро
проводки.

Мы неоднократно обращались с 
просьбой в ЖКО горнообогати
тельного комбината и письменно 
и устно, но до сих пор электроос
вещения в нашем коридоре нет.

Наступили темные вечера и но
чи, и жители дома ощупью ходят 
по коридору. Почтальон отка
зывается нас обслуживать.

В ЖКО есть кому позаботиться 
о жильцах, а почему так халатно 
относится к нашим нуждам домо
управ тов. Коковцева? Это непо
нятно.

ЗАХАРОВ.
МИХАЙЛОВА.

По следам 
наших выступлений

В передовой статье «Спорт дол
жен быть массовым», опублико
ванной 14 августа отмечалось, 
что профком горнообогатительного 
комбината ослабил руководство 
физкультурой и спортом. Ряды 
физкультурников малочисленны, 
хотя при наличии двух освобож
денных работников следовало бы 
ожидать положительных результа
тов.

Председатель профкома тов. 
Треничев А. В. сообщает, что 
критика в адрес профкома была 
правильна, и сейчас силами проф
кома и цехами комбината прово
дится большая работа по строи
тельству спортивной базы на ста
дионе, а это даст возможность бо
лее широко заниматься зимними 
видами спорта. Приобретается не
обходимый спортивный инвентарь, 
намечено открытие прокатной ба
зы. Проводится работа по вовле
чению молодежи в спортивные 
секции.

Однако отсутствие закрытых 
помещений сдерживает занятия 
секций волейболистов, баскетбо
листов и др. Йа заседании проф
кома в ноябре будет обсужден во
прос о спортивной работе в зим
ний период 1965— 1966 года.

Редактор А. И. БУНТОВ.

к  90-ЛЕТИЮ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ М. И. КАЛИНИНА ***********
Среди революционеров-профес- 

сионалов, выросших из среды пе
редовых рабочих — социал-демо
кратов царской России, видней 
шее место по праву занимает М и
хаил Иванович Калинин. Выдаю
щийся деятель Коммунистической 
партии и Советского государства, 
верный ученик и соратник В. И. 
Ленина, он воплотил в себе луч
шие, революционные черты рабо
чего класса и крестьянства на
шей страны, народную мудрость, 
глубокую веру в правоту марк
систско-ленинского учения.

Жизнь и деятельность М. И. 
Калинина теснейшими узами свя
зана с освободительным движе
нием народов нашей страны, с их 
героической борьбой против ца
ризма, за победу социалистиче
ской революции и нового общест
венного строя. Еще в конце 
прошлого века он связал свою 
судьбу с революционной социал- 
демократией. был у истоков рож
дения большевистской партии, и 
до конца дней своих остался ве
рен коммунистическим идеалам. 
Выходец из бедной крестьянской 
семьи деревни Верхняя Троица 
Тверской губернии (ныне Кали 
нинская область), Михаил Ивано
вич молодым рабочим Путилов- 
ского завода вступил в 1898 году 
в социал-демократическую пар
тию.

С тех пор судьба профессио
нального революционера забрасы
вала его в различные места стра
ны, и всюду он _ выступал вожа
ком народных масс, организовы
вал стачки и демонстрации, со
здавал марксистские кружки, свя
зывал идеи научного социализма 
с рабочим движением. М. И. К а 
линин — активный участник ре
волюции 1905 года, подготовки и 
проведения Октябрьской социали
стической революции. Царские 
власти четырнадцать раз подвер
гали его арестам и ссылкам, но 
ничто не смогло сломить волю 
большевика-ленинца.

Когда свершилась победа Ве
ликого Октября, рабочие Петро
града единодушно избрали М. И. 
Калинина городским головой. В 
сложных условиях разрухи он 
многое сделал, чтобы восстано
вить хозяйство городе®- Север
ной области.

Весной 1919 года В, И. Ленин 
предложил кандидатуру М. 11. 
Калинина на пост Председателя 
Всероссийского Центрального Ис
полнительного Комитета — гла
вы верховного органа власти Со
ветского государства. На этом 
высоком посту он последовательно 
проводил в жизнь политику Ком
мунистической партии, отдавал 
свои силы укреплению союза ра
бочего класса и крестьянства — 
основы могущества и непобеди
мой силы Советского государст
ва.

На V II I  съезде Р К П  (б) М. И. 
Калинин избирается членом Ц К 
партин, а затем на всех последу
ющих съездах переизбирался в 
новый состав Центрального Коми
тета. После V I I I  съезда Пленум

фронтах и в прифронтовых рай 
онах, разъясняя рабочим, крестья 
нам и красноармейцам самые зло 
бодневньш вопросы внутреннего и 
международного положения По 
ездки М. И. Калинина сыграли 
большую ()оль в победе над вра
гами в годы гражданской войны.

После образования СССР М. И. 
Калинин был избран Председате 
лем Ц И К  Союза ССР, «Всесоюз
ный староста», как любовно на
зывал народ Калинина, проделал 
огромную работу, чтобы укрепить 
дружбу народов нашей страны, 
преодолеть унаследованную от 
дореволюционного прошлого эко
номическую и культурную отста
лость национальных республик. 
Он совершает поездки в Бело
руссию. Закавказье, Среднюю
Азию, Карелию, Башкирию, Даге
стан и другие места.

В годы социалистической инду
стриализации страны и коллекти
визации сельского хозяйства
М. И. Калинин часто бивал на 
стройках, а колхозах и на пред-

МОСКВА. IV  сессия ВДИК XV I созыва.
На снимке: тов. М. И. Калинин перед началом заседания бе

седует е группой членов ВЦИК. Фотохроника ТАСС

УЧЕНИК И СОРАТНИК ЛЕНИНА
*

Ц К  партии избрал его кандида
том в члены Политбюро, а на
чиная с X IV  съезда М. И. Кали
нин постоянно переизбирался в 
состав Политбюро Ц К  нашей 
партии.

Двадцать семь лет М. И. Кали
нин был главой высшего органа 
Советского государства. С пер
вых дней своей работы Председа
телем ВЦ И К, в тяжелое для 
молодой Республики Советов вре
мя, он развернул кипучую дея
тельность среди рабочих, кресть
ян, красноармейцев. Прекраспый 
агитатор и пропагандист, М. И. 
Калинин, по предложению В. И. 
Ленина, с поездом «Октябрьская 
революция» побывал на всех

приятиях. Радуясь обновлению 
страны, он призывал советских 
людей всемерно укреплять Со
ветское государство, воспитывал 
у них чувство нового, социалисти
ческого отношения к труду, со
знание того, что они являются те
перь творцами новой жизни.

Т ы сячи  лю д ей  в сейчас хорошо 
помнят мудрые слова М. И. Кали
нина, обращенные к рабочим, 
колхозникам, интеллигенции, к 
нашей молодежи. Он умел гово
рить просто, ясно, доступно и 
интересно.

Михаил Иванович регулярно 
принимал посетителей в своей 
приемной, знал нужды н запросы 
трудящихся, недостатки в работе 
отдельных органов власти. .Изу
чение жалоб и писем трудящихся, 
поступавших в приемную, способ
ствовало устранению недостатков 
в работе советского государствен
ного аппарата.

Многочисленные выступления 
и статьи М. И. Калинина всегда 
встречались с огромным инте
ресом. Они не утратили своего 
идейно-воспитательного значения 
и в наше время. В  этих выступ
лениях Михаил Иванович касался 
различных сторон нашей жизни и 
работы. Он много выступал по 
вопросам работы Советов, про
мышленности, сельского хозяйст
ва, науки и культуры, марксист

ско-ленинской теории. Его всегда 
интересовали вопросы коммуни
стического воспитания трудящих
ся, особенно молодежи. Всю 
свою мудрость и опыт много по
видавшего человека вкладывал он 
в это трудное и благородное де
ло. Коммунистическое воспитание 
он неразрывно связывал с прак
тическими задачами строительст
ва коммунизма,

«Коммунистическое воспитание 
в нашем понимании, — говорил 
он на собрании партийного акти
ва Москвы в октябре 1940 года, 
—* всегда мыслится конкретно. 
В наших условиях оно должно 
быть подчинено задачам, стоящим 
перед партией и Советским госу
дарством...».

Идейную убежденность, твер
дое коммунистическое мировоз
зрение он считал главным досто
инством советского человека, а 
ключ к выработке этого мировоз
зрения видел в овладении науч
ным коммунизмом. Задачи ком
мунистического воспитания Ми
хаил Иванович неразрывно свя
зывал с борьбой за высшую 
производительность труда и улуч
шение качества продукции, с 
умножением общественного богат
ства и бережливостью, с воспита
нием советского патриотизма и 
коллективизма, с повышением 
благосостояния и культурного

уровня советского народа.
Эти задачи остаются актуаль

ными и в наши дни, когда Ком
мунистическая партия, весь наш 
народ прилагают усилия, чтобы 
резко повысить эффективность со
циалистического производства, 
обеспечить успешное развитие 
промышленности и сельского хо
зяйства на основе решений мар
товского и сентябрьского Плену
мов Ц К КПСС.

В годы Великой Отечественной 
войны М. И. Калинин отдавал 
все свои силы делу победы совет
ского народа над фашистскими 
захватчиками. Он принимал ак
тивное участие в перестройке всей 
жизни советского народа на во
енный лад. Всем памятны его 
рачи в дни войны, которые вселя
ли уверенность в конечную побе
ду нашего правого дела.

За выдающиеся заслуги в деле 
строительства и укрепления Со
ветского государства, в связи с 
25-летием деятельности на посту 
руководителя верховного органа 
Советского государства М. И. 
Калинину было присвоено звание 
Героя Социалистического Труда.

Жизнь и деятельность М. И. 
Калинина — пример беззаветного 
служения народу и глубочайшей 
преданности Родине. Его свет
лый образ, его мудрые советы 
вдохновляют советских людей на 
борьбу за победу коммунизма в 
нашей стране.

Ф. ВАЩЕНКО.

Михаил Павлович Волошин, которого вы видите на снимке, 
— мастер доменной печи № 2 завода « Запорожсталь». Его 
бригада работает отлично, без брака. С начала года на печи 
уже выплавлено сверх плана около 6.000 тонн чугуна. Недав
но М. П. Волошину присвоено звание «Лучший мастер домен
ного цеха».

Фото А. Красовского. Фотохроника ТАСС.

Соблюдать общественный порядок
Несмотря на некоторые усилия 

общественных организаций наше
го города в борьбе со всякого ро
да нарушителями общественного 
порядка, явления хулиганства на 
почве пьянства нередки. При 
Ковдорском горисполкоме создана 
административная комиссия, кото
рая 15 нарушителей общественно
го порядка привлекла к строгой 
ответственности.

Так, например, по улице Лени
на, 18, проживает семья Кришта- 
фук, которые редко бывают трез
выми. Проживая в общей кварти
ре, они терроризируют своих со
седей постоянными угрозами в их 
адрес. Воспитанием двоих детей 
отец и мать Криштафук не зани
маются, да им и нет времени за 
частыми попойками. Сам Кришта
фук работает шофером в автокон
торе треста, а его жена работает 
в орсе. Административная комис
сия строго наказала Криштафук 
за такое недостойное поведение.

Есть в нашем городе и другая 
«разгульная» семья Сорокиных, 
проживающая по улице Зеленой. 
12 (Сорокин работает в тресте 
«Ковдорстрой»). Эта семья имеет 
троих детей, которые безнадзор- 
ны. Отец и мать часто пьянству
ют в разных компаниях. Испол
ком горсовета рассматривал во
прос о поведении Сорокиных и ли
шении их родительских нрав. По
верив их заверениям, им дали срок 
исправления. Но оказалось, что 
Сорокины и не думают исправ
ляться, они по-прежнему ведут 
разгульный образ жизни и не 
следят за воспитанием своих де
тей.

Административная комиссия 
горисполкома поведет решитель
ную борьбу со всякого рода нару
шителями общественного порядка.

И. СТ0ЛКАРЦ. 
Зам. председателя админи
стративной комиссии при 
Ковдорском горисполкоме.
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